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На протяжении многих десятиле-
тий именно в этот день мы чествуем
людей, которые стоят на страже го-
сударственных и общественных ин-
тересов, прав и свобод граждан. Без
выходных и праздников, днем и но-
чью сотрудники органов внутренних
дел следят за соблюдением законов
и правопорядка, ведут борьбу с пре-
ступностью, коррупцией и мошенни-
чеством, экстремизмом и террориз-
мом.

Благодаря оперативным и про-
филактическим мероприятиям в му-
ниципалитете сохраняется стабиль-
ная и спокойная обстановка, обес-
печивается безопасность жителей
при проведении общественно-поли-
тических, культурно-массовых и
спортивных мероприятий.

Большое внимание мегионской
полицией уделяется повышению эф-
фективности служебной деятельно-
сти, работе с населением, правово-
му просвещению горожан. Были до-
стигнуты и определённые результа-
ты по организации безопасности
дорожного движения, повышению
процента раскрываемости преступ-
лений, укреплению доверия к орга-
нам правопорядка.

В день профессионального праз-
дника благодарим работников пра-
воохранительных органов за добро-
совестную и безупречную службу,
высокую ответственность при ис-
полнении служебных обязанностей,
мужество, верность долгу и прися-
ге. Особые слова признательности
и наилучшие пожелания ветеранам
службы, а также всем семьям, кото-
рые своим вниманием, заботой и
любовью поддерживают своих род-
ных, разделяют с ними все тревоги и
волнения.

Желаем всем крепкого здоровья,
сил и неиссякаемой жизненной
энергии, благополучия, твердости
духа и успехов в нелегкой службе на
благо города, Югры и Отечества!

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

10 ноября - День полиции

4 НОЯБРЯ, в День народного единства, на площади куль-
турно-досугового комплекса "Калейдоскоп" собралась самая ак-
тивная и творческая молодежь нашего города для участия в
"Молодежном движе". Это мероприятие было организовано
совместными усилиями местного отделения РДДМ "Движение
Первых", Центра им. Е.И. Горбатова, отдела молодежной поли-
тики при поддержке управления культуры администрации го-
рода и Дворца искусств.

Праздник начался с яркого флешмоба, в котором приняли
участие все собравшиеся на площади. Ребята и взрослые рас-
тянули огромное полотнище Государственного флага России и
держали его под звуки гимна страны.

С Днём народного единства мегионскую молодежь поздра-
вил глава города Алексей Петриченко:

- 4 ноября стало символом народного единства, мощи на-
шей страны, ее авторитета и независимости. Я желаю каждому
из вас мирного неба над головой, сплоченности. Будьте готовы
всегда подставить плечо в трудную минуту и помогать своим
товарищам. Я уверен, что только с вашей помощью мы сможем
достичь больших успехов и процветания для нашего великого
государства. Пусть этот праздник напоминает нам, что мы спо-
собны преодолевать любые трудности вместе! Желаю вам мир-
ного неба над головой, крепкого здоровья и счастья вашим се-
мьям!

Со словами поздравлений к участникам "Молодежного
движа" также обратились заместитель председателя Моло-
дежного парламента при Думе Югры, депутат Думы города
Мегиона, член фракции “Единая Россия” Илона Денисова и
начальник отдела молодежной политики администрации го-
рода Елена Марковская. Муниципальный координатор по орга-
низации работы "Движения Первых" Раиса Полетаева по-
благодарила всех, кто сегодня пришел на площадь и присое-
динился к праздничному мероприятию: юных и взрослых ме-
гионцев, активистов первичного отделения "Движения Пер-
вых" из школ города, а также их наставников.

Праздник продолжился выступлением ребят из молодеж-
ного клуба "Есть идея" Центра им. Е.И. Горбатова. Воспитанни-
ки казачьего клуба "Ратник" продемонстрировали мастерство

Во имя согласия,
мира и процветания России!
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1 НОЯБРЯ состоялось внеочеред-
ное заседание Думы Мегиона, на
котором депутаты единогласно из-
брали нового главу города. Им стал
Алексей Владимирович Петриченко.
После вступления в должность Алек-
сей Владимирович дал первое ин-
тервью городскому агентству "Меги-
онские новости" и его главному ре-
дактору Вячеславу Калганову.

Алексей Петриченко рассказал
журналисту о себе, своей семье, о
перспективах развития города. Кро-
ме того, глава города ответил на воп-
росы, касающиеся программы пере-
селения из ветхого и аварийного жи-
лья, перспектив благоустройства го-
рода, поделился планами на бли-
жайшее будущее, рассказал об от-
крытости власти и о готовности ре-
шать стоящие задачи во взаимодей-
ствии с депутатами Думы, обще-
ственниками, представителями
партий и конфессий.

Интервью с новым главой города
Мегиона читайте на 4-Й СТРАНИЦЕ
ГАЗЕТЫ.

Алексей Петриченко:
"Это мой родной город…"
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владения оружием. Молодёжный коллектив "Рок тайм" исполнил
песню из репертуара Виктора Цоя, восхитив аудиторию своим
талантом. Праздник был открыт для всех, и каждый, кто желал,
мог поделиться своими музыкальными способностями со сце-
ны. Одновременно на площади проходили спортивные состяза-
ния - ребята соревновались в силе и ловкости и получали призы
за свои старания.

В России на всех праздниках принято водить хоровод, и в
День народного единства участники решили вспомнить эту тра-
дицию. Они собрались в хоровод Дружбы, символизируя един-
ство нашей страны и подчеркивая важность солидарности и вза-
имодействия молодежи.

В завершение воспитанники Центра гражданского и патрио-
тического воспитания имени Е.И. Горбатова представили пока-
зательный патриотический номер, посвященный нашим защит-
никам.

Дню народного единства была посвящена праздничная про-
грамма "Народов много - Родина одна". Такие важные даты по-
могают понять, насколько все мы прочно связаны друг с другом
историческим прошлым, как много между нами общего.

Жители Мегиона и Высокого пришли на концерт во Дворец
искусств и Дом культуры "Сибирь" семьями, чтобы провести
этот день не только вместе с родными, но и со своими друзьями,
земляками, единомышленниками…

О единстве, сплоченности и патриотизме, проявленном на-
шими гражданами более четырех столетий назад, а также о ге-
роизме сегодняшних защитников Отечества говорил в своем
обращении к жителям глава города Алексей Петриченко.

- С Днем народного единства, уважаемые мегионцы! Вместе
мы можем достичь гораздо больших результатов, чем по отдель-
ности. Сегодня от нашей сплоченности, ответственности и взаи-
моуважения зависит успех проведения специальной военной
операции, возвращение мирной жизни на территориях новых
российских регионов. Желаю всем вам успехов во всех начина-
ниях, мира, добра, взаимопонимания, - отметил Алексей Влади-
мирович.
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Об уборке улиц Благодарность Министерства
обороны РФ

МЕГИОНСКИЙ обществен-
ный деятель, военный историк и ав-
тор книг Александр Полищук отме-
чен благодарностью Минобороны
страны; его труды пополнили биб-
лиотеку президента РФ.

"Благодарим Вас за активную
жизненную позицию, творческую
инициативу, за проделанную ог-
ромную работу по увековечиванию
в своих книгах подвига защитников
Отечества и военно-патриотичес-
кое воспитание молодежи стра-
ны", - говорится в письме Мини-
стерства обороны.

Напомним, Александр Поли-
щук - автор книг "Мегионцы на
фронтах Великой Отечественной
войны" и "Разгромить Манштейна.
Изюм-Барвенковская операция".

- Уже прошло более 75-ти лет
как отгремела Победа в Великой
Отечественной войне, не за гора-
ми 80-летие Победы. Создан ин-
тернет-сайт "Память народа", и все
желающие получили возможность
ознакомиться с документами того
времени на примере военных дей-
ствий как целых фронтов, так и не-
больших подразделений. И все же
ведется еще много споров среди
любителей и профессиональных
историков касательно значения и
роли в Великой Отечественной
войне тех или иных событий, фак-
тов, персоналий, боевых опера-
ций, - рассказал Александр Поли-
щук.

Книга "Разгромить Манштей-
на. Изюм-Барвенковская опера-
ция" рассказывает о событиях
лета 1943 года. Отражение немец-

В АДМИНИСТРАЦИИ города со-
стоялась встреча главы Мегиона Алек-
сея Петриченко с директором МКУ "Уп-
равление капитального строительства и
ЖКК" Александром Пидлипным и глав-
ным инженером ООО "Спецтранссер-
вис" Василием Манько.

Компания "Спецтранссервис" явля-
ется исполнителем муниципального
контракта по содержанию улично-дорож-
ной сети. В настоящий момент в Меги-
оне и Высоком уже ведется работа по
очистке снега с проезжей части дорог и
основных тротуаров.

- "Спецтранссервис" ведет работы по
зимнему и летнему содержанию город-

кого танкового удара на южном
фасе Курской дуги в рамках опера-
ции "Цитадель" не были главными в
замыслах Ставки ВГК и ГШ РККА.
Основной замысел боев июля 1943
года был в разгроме 1-й немецкой
танковой армии на реке Северский
Донец силами Юго-Западного
фронта и 6-й немецкой полевой ар-
мии на реке Миус силами Южного
фронта с последующим освобож-
дением Донбасса силами двух
фронтов. По мнению автора, собы-
тия в полосе Воронежского фронта
были лишь частью общего замысла
с основной задачей - не только ос-
тановить наступление группы ар-
мий "Юг" на Курск в рамках опера-
ции "Цитадель", но и за период с 4

ских дорог, и сегодня мы обсудили вопро-
сы дальнейшего взаимодействия с этой
организацией. Уверен, компания продол-
жит эффективную работу для обеспече-
ния комфорта горожан, - прокомменти-
ровал глава города Мегиона Алексей Пет-
риченко.

Отметим, что снегоуборочные брига-
ды приступили к расчистке заездов во
дворы и уборке внутриквартальных про-
ездов с грунтовым покрытием. Графики
уборки микрорайонов от снега размеще-
ны на главной странице официального
сайта администрации по ссылке https://
a d m m e g i o n . r u / n e w s /
Grafiki_uborki_snega07.11/.
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"Тепло родных домашних рук"!
ОТ ГОРОДА Мегиона в скором времени от-

правляется машина с гуманитарной помощью в
зону СВО к нашим мегионским ребятам. Волонте-
ры готовы принять домашние заготовки (даже в
стекле объемом не более двух литров) и доста-
вить их по назначению.

Приносите в пункт сбора гуманитарной помо-
щи качественные и проверенные домашние заго-
товки (огурцы, помидоры, лечо и, конечно же, вкус-
нейшее домашнее варенье).

ÀÊÖÈß

С "Zаботой" о семьях
военнослужащих

В АДМИНИСТРАЦИИ Мегиона
состоялось очередное заседание рабо-
чей группы по обеспечению социально-
го сопровождения семей мегионцев,
проходящих службу в зоне специальной
военной операции.

Совещание прошло под руковод-
ством первого заместителя главы горо-
да Игоря Алчинова и исполняющего
обязанности заместителя главы города
по социальной политике Татьяны Мет-
ринской.

Члены межведомственной комиссии
обсудили около двадцати вопросов.
Большая часть касалась решения част-
ных жизненных ситуаций. В их числе ре-
монт жилья, а также его обследование
на предмет создания доступной среды
для маломобильных граждан, переселе-
ние семей из аварийного фонда, обес-
печение медицинского сопровождения
участников СВО и многие другие вопро-
сы.

На контроле рабочей группы остают-
ся ранее принятые решения, а также
была скоординирована и дальнейшая
совместная деятельность по поддерж-
ке семей. Одно из направлений - обес-
печение доступности товаров и услуг для
семей участников специальной военной
операции через предоставление им
дисконтных карт на получение скидок при
покупке товаров и услуг. Напомним, ини-
циаторами проекта "Zaбота" выступили
региональное отделение партии "Еди-
ная Россия", представители Команды
Югры при поддержке правительства ав-
тономного округа, исполнительных ор-
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ганов власти и органов местного само-
управления.

На сегодняшний день в Мегионе к со-
циальному проекту присоединились 16 хо-
зяйствующих субъектов, готовых предо-
ставлять скидки на товары и услуги. С ин-
формацией о категориях товаров и услуг,
на которые они распространяются в ма-
газинах, стоматологиях, парикмахерских
города, жители могут ознакомиться не-
посредственно у участников проекта. На
все дополнительные вопросы готова от-
ветить руководитель общественной при-
емной партии "Единая Россия" Елена
Сеник. Контактный телефон: 8-902-694-
03-38.

Огромный вклад в поддержку наших
солдат вносят также волонтеры и нерав-
нодушные жители города. В настоящее
время пункт сбора гуманитарной помо-
щи проводит акцию "Тепло родных домаш-
них рук". Для отправки в зону СВО фор-
мируется еще одна машина с гуманитар-
ной помощью. Принимаются в том числе
домашние заготовки. Всем желающим
подарить бойцам частичку домашнего
тепла можно обращаться в пункты, кото-
рые расположены: в Мегионе по ул. Стро-
ителей, 11/4, в Высоком - в ДК "Сибирь"
(время работы: с 9.00 до 20.00).

Напомним также, что сообщить о жиз-
ненной ситуации и получить необходимую
консультацию военнослужащие и члены их
семей могут у специалистов рабочей груп-
пы по обеспечению социального сопро-
вождения по телефону 9-63-39 или управ-
ления социальной защиты населения по
городу Мегиону - 4-31-17 в рабочие часы.

по 16 июля 1943 года "вытянуть" на
себя и связать боем все танковые
резервы немецкого командования
на южном участке Советско-Гер-
манского фронта, в том числе и 24-
й танковый корпус из полосы 1-й не-
мецкой танковой армии, чем облег-
чить Юго-Западному и Южному
фронтам выполнение основного за-
мысла Ставки ВГК - освобождение
Донбасса.

Книга Александра Полищука
"Разгромить Манштейна. Изюм-
Барвенковская операция" попол-
нила библиотеку президента Рос-
сийской Федерации. Также не-
сколько подарочных экземпляров
получены Министерством обороны
для вручения командованию ВС РФ.

Новый прокурор
В Мегион на должность прокурора назначен Алек-

сандр Николаевич Лукьянов. С 2011 года он работал
помощником Югорского межрайонного прокурора, про-
курором и старшим прокурором отдела по надзору за
следствием, дознанием в органах МВД, МЧС и опера-
тивно-розыскной деятельностью, а также заместите-
лем прокурора города. С 2018 года занимал должность
заместителя прокурора в Сургуте.

Бывший прокурор Мегиона Александр Николаевич
Остальцов переехал в Радужный.

ugoria.tv

ÂËÀÑÒÜ

Главное достижение
и самый ожидаемый проект

МЕГИОНЦАМ предлагают поучаствовать в открытом го-
лосовании - выбрать главное достижение за 2023 год и один
перспективный проект на 2024 год. Мнение жителей будет уч-
тено при подготовке отчета за 2023-й, обращения и инвести-
ционного послания губернатора Югры на следующий год.

Участие в опросе уже приняли 692 мегионца. Среди глав-
ных достижений муниципалитета лидирует успешная реализа-
ция мероприятий по временной занятости подростков в сво-
бодное от учебы время. Так считают 27% опрошенных.

ÃÎËÎÑÎÂÀÍÈÅ

Давайте объединимся в одну команду, чтобы
подарить бойцам частичку домашнего тепла!

Пункт сбора гуманитарной помощи расположен:
- в Мегионе - по адресу: ул. Строителей, 11/4;
- в Высоком - в ДК Сибирь.
Время работы - с 9:00 до 20:00. Суббота, вос-

кресенье - выходные дни.
По всем вопросам деятельности гуманитарного

склада и добровольцев можно обращаться по те-
лефону или в мессенджеры +7 952 694 84 85.

44% проголосовавших
считают самым важным проек-
том для Мегиона на 2024 год
строительство Многофункцио-
нального молодежного центра
в новом микрорайоне по улице Кузьмина.

Выскажите и вы свое мнение о том, какие достижения и про-
екты важны для города. Чтобы отдать свой голос за один из про-
ектов, пройдите по ссылке https://clck.ru/3655es или по QR-коду.
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Наглядные результаты
Новые дороги, спортивные площадки, коммунальные

объекты продолжают появляться в регионе. Все эти проекты
претворяются в жизнь благодаря народной программе "Еди-
ной России" - "Карта развития Югры". В нашей подборке -
некоторые итоги работы Команды Югры за прошлую неделю.

В Мегионе завершены работы первого этапа по строитель-
ству главной площади поселка Высокого. На первом этапе про-
вели подготовительные работы, заасфальтировали участок, устано-
вили универсальную спортивную площадку. В 2024 году запланиро-
вана установка скамеек и урн, наполнение площади малыми архи-
тектурными формами и озеленение. Этот объект входит в Карту раз-
вития региона и находится на контроле Команды Югры, представи-
телями которой в городе являются депутаты Думы Мегиона от фрак-
ции "Единая Россия".

В поселке Октябрьское завершился первый этап строи-
тельства тепло-, водосетей. Напомним, создание объектов, обес-
печивающих население качественными коммунальными услугами,
включено в Карту развития Югры. Подрядчик капитально отремон-
тировал участок сетей тепло-, водоснабжения по улицам Калинина
и Ленина в районном центре. Эксплуатация сетей в осенне-зимний
период 2022-2023 годов показала, что данный участок инженерных
коммуникаций подвержен частым авариям из-за высокого износа.
Замена всей трассы была разделена на несколько этапов. В этом
сезоне выполнили первый этап. Строительно-монтажные работы
выполнены в соответствии с графиком, их качество соответствует
требованиям.

В Югорске в 2023 году появились еще две новые спортив-
ные площадки. Их строительство и реконструкцию контролируют
представители Команды Югры. Так, на стадионе Лицея им. Атякше-
ва установили спортивную площадку на основе хоккейного корта.
Здесь сделали специальное покрытие, при котором в зимнее время
можно заниматься хоккеем, а летом площадка будет предназначена
для игр по мини-футболу и баскетболу. До конца года планируют
провести освещение территории. На улице Мира, рядом с Центром
адаптивного спорта, обустроили тротуар и травмобезопасную ре-
зиновую плитку, сектор для метания, установили ограждение и ос-
вещение.

В Сургутском районе на тропе "ЧелоВечность" появятся
уникальные локации палеонтологического раскопа. Турис-
тическая тропа "ЧелоВечность" - составная часть Музейно-тури-
стического комплекса "Барсова Гора". Ее общая протяженность
составляет 4,3 км. Тропа включает маршрут по равнинной местно-
сти, доступный для маломобильных посетителей, и маршрут по
пересеченной местности. В 2023 году здесь появилась 21 лока-
ция, две из которых представляют собой смотровые площадки с
видами на Югорский мост и протоку Микишину. На 2024 год зап-
ланированы работы по обустройству трех интерактивных лока-
ций, представленных палеонтологическим раскопом с точной ко-
пией скелета мамонтенка, натурной реконструкцией жилища эпо-
хи палеометалла на Барсовой Горе и кинотеатром с интерактив-
ной зоной для проведения мастер-классов, обучающих семина-
ров, летних научных школ.

В Сургуте будет введена в строй новая транспортная арте-
рия. Участок дороги по улице Александра Усольцева - от улицы Есе-
нина до Тюменского тракта - протяженностью 780 метров возводят в
рамках реализации народной программы "Единой России" и её ре-
гионального компонента "Карта развития Югры". По оценкам экс-
пертов, на сегодня общая строительная готовность трассы состав-
ляет уже 99%. Уложено дорожное полотно, построены инженерные
сети и сети водоснабжения, ливневая и хозяйственно-бытовая ка-
нализация. Помимо этого, в ходе проведения работ были оборудо-
ваны тротуары, велосипедные дорожки, установлены автобусные па-
вильоны. Также предусмотрен монтаж систем наружного освеще-
ния.

В Ваховске Нижневартовского района идет строительство
лыжной базы. На сегодня готовность объекта составляет бо-
лее 40%, ввести в эксплуатацию его планируют в 2024 году.
Новая современная трасса позволит собирать до 200 лыжников и
проводить соревнования как районного, так и межрегионального
масштаба. Организованный прокат инвентаря даст возможность
всем желающим активно и с пользой для здоровья проводить вре-
мя. Территория базы будет освещена по всему периметру, что важ-
но, учитывая, как рано темнеет в поселке. Новая трасса поможет
поставить на лыжи еще больше жителей совершенно разного воз-
раста.

В Нижневартовске готовится к открытию еще один учас-
ток дороги - на улице Героев Самотлора, от Профсоюзной до
Северной. Протяженность участка составляет 200 метров. Здесь
выполнен полный комплекс дорожного строительства - от обуст-
ройства сетей до установки автобусного павильона. Работы про-
изведены благодаря поддержке Команды Югры, в рамках нацио-
нального проекта "Жилье и городская среда" и федеральной про-
граммы "Стимул".

ÄÀÉÄÆÅÑÒ

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

Во имя согласия,
мира и процветания России!

День народного единства
можно считать одним из главных
праздников нашей великой мно-
гонациональной и многокультур-
ной страны. На ее территории
проживает огромное количество
различных народов, обладающих
своим вероисповеданием, миро-
воззрением, языком, обычаями.
И этот день - прекрасное напо-
минание о том, что, несмотря на
все различия, мы можем нахо-
дить общий язык и достигать гар-
монии в наших взаимоотношени-
ях.

Иерей местной религиозной
организации "Православный

приход храма Покрова Божией
Матери" Андрей Машлыкин при-
звал жителей города, вспоминая
события минувших лет, заду-
маться и о сегодняшнем дне:

- Сегодня двойное торжество
- День единения всех народов на-
шего государства, а также пра-
вославный праздник - явление
Казанской иконы Божией Мате-
ри. Мы должны строить свою
жизнь в соответствии с истори-
ческой памятью об этих двух со-
бытиях, помнить, что наш город,
наша страна - для нас, и с верой
стремиться к лучшей жизни. По-
здравляю всех вас с праздника-
ми. Всего вам доброго!

- В это сложное время, кото-
рое мы с вами переживаем, ког-
да наши ребята героически вы-

Живи полной жизнью!
"МЫ не сидим дома, а актив-

но занимаемся общественной
жизнью", - говорит Вера Мер-
кель и призывает всех пенсионе-
ров следовать примеру волонтё-
ров "серебряного" возраста:
быть активными, участвовать в
общественной жизни и помогать
другим людям.

18-20 октября в Ханты-Ман-
сийске проходил социальный тур
волонтеров-экскурсоводов "се-
ребряного" возраста, на который
собрались 43 неработающих
пенсионера из разных населен-
ных пунктов ХМАО-Югры. В его
работе принимали участие и ме-
гионских женщины, которые вхо-
дят в движение волонтеров "се-
ребряного" возраста Мегио-
на, работающее при БУ "Меги-
онский комплексный центр соци-
ального обслуживания населе-
ния".

Мероприятие в окружной
столице было посвящено изуче-
нию и повышению привлекатель-
ности Ханты-Мансийского окру-
га для туристов. Одни участники
социального тура до выхода на
пенсию были сотрудниками му-
зеев, и они интересно, со знани-
ем дела рассказывали о своих
городах или сёлах, как и подоба-
ет профессиональным экскурсо-
водам. Некоторые в прошлом ра-
ботали в других сферах деятель-
ности, но любят свой край ничуть
не меньше и тоже готовы делить-
ся информацией.

Мегионские волонтеры-экс-
курсоводы и представили свою
программу. Галина Борисовна Ут-
кина исполнила песню "Мегион-
ское танго" на слова Виктора Коз-
лова, Вера Александровна Мер-
кель прочитала стихотворение
мегионского поэта Павла Миро-

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

нова, посвященное рабочему по-
сёлку Мегиону 60-х годов, рас-
сказала слушателям об В.А. Аба-
зарове, начальнике Мегионской
нефтеразведочной экспедиции,
о мемориале Первопроходцев и
сквере 500-миллионной тонн не-
фти. За свою презентацию Вера
Александровна получила награ-
ду.

Для пожилых волонтеров в
Ханты-Мансийске была органи-
зована интересная программа:
они посетили научно-аналити-
ческий центр рационального не-
дропользования имени Шпиль-
мана, конно-спортивный центр
"Мустанг", государственный ху-
дожественный музей, музей под
открытым небом Торум-Маа,
центр народных промыслов и
ремесел, также для них была про-
ведена расширенная экскурсия
по городу. Одухотворённые, обо-
гащённые новыми знаниями и

полняют свои обязательства
перед Родиной, защищают
наши земли, нам тоже необхо-
димо проявить терпение. Бла-
годарю всех членов обществен-
ных организаций, представите-
лей администрации города за
то, что уделяется особое внима-
ние именно национальным куль-
турам. Это позволяет всем нам
жить в мире, спокойствии и со-
гласии. С праздником! Мир ва-
шему дому! - отметил в своем
приветствии председатель тад-
жикского общества г. Мегиона
Мухаммад Сангов.

Концертная часть програм-
мы была посвящена обычаям и
традициям народов, прожива-
ющих на территории России и
Югры. Она стала кульминацией
праздничного дня и состояла из
творческих номеров от предста-
вителей разных национально-
стей, проживающих в городе.
Песни и танцы объединили всех
- от самых юных участников до
взрослых.

В продолжение во Дворце
искусств состоялась выставка
национальных блюд "Мы соби-
раем друзей". Городские обще-
ственные организации офор-
мили свои стенды, продемонст-
рировав разнообразие и само-
бытность традиций и культур
народов, проживающих в Рос-
сии.

Здесь же прошла и выстав-
ка работ декоративно-приклад-
ного творчества мегионских
умельцев. Желающие могли
приобрести понравившиеся
изделия.

идеями, разъехались волонтё-
ры "серебряного" возраста по
своим городам и весям.

В Мегион Вера Меркель
привезла из музея два кусочка
керна и бутыль с нефтью. Эти
подарки она планирует пере-
дать в Экоцентр.

Изучение родного края - это
не всё, чем занимаются "сереб-
ряные" волонтеры Мегиона.
Они вяжут носки, варежки, шар-
фы и передают их для отправки
малоимущим на Донбасс и в
зону СВО. Вера Меркель в до-
полнение к вязаным вещам от-
правляет на Донбасс мешок кар-
тофеля.

Жизнь волонтера наполнена
делами, интересными мероп-
риятиями. Присоединяйтесь!

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....

-------------------

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена

ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА
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- Алексей Владимирович, позволь-
те поздравить Вас с избранием на
должность главы города Мегиона. И
первый вопрос: расскажите о себе -
где родились, выросли?

- Спасибо за поздравление. В Меги-
оне я живу с 1985 года, меня сюда при-
везли в пятилетнем возрасте мои роди-
тели. Отец, как и многие другие, при-
ехал в Мегион на заработки. Потом при-
ехали и мы с мамой. Я ходил здесь в
детский сад. С 1987 по 1997 год учился в
первой школе. Затем четыре года учил-
ся в Ростове-на-Дону. Вернулся в Меги-
он. Продолжил обучение и в 2002 году
окончил Сургутский государственный
университет по специальности "Юрисп-
руденция". По окончании обучения уст-
роился на работу в администрацию го-
рода Мегиона, где работаю и по сей день.
Вот такая краткая биография. Вся она
связана с Мегионом. Это мой родной
город, здесь я вырос, стал специалис-
том и здесь планирую жить дальше.

- А Ваша семья?
- Родители мои - простые люди. Отец

- человек рабочей профессии, всю
жизнь трудился столяром. Мама, имея
педагогическое образование, по приез-
ду в Мегион устроилась воспитателем в
детский сад, прошла путь от воспитате-
ля до заведующей. Я женат, у меня рас-
тет дочь, которая ходит в детсад. Мы
самая обычная семья.

- А Ваше хобби? Чем увлекаетесь?
- Ну, какого-то определенного хобби,

которое меня настолько увлекало, что я
уделял бы ему много времени, у меня нет.
Единственное: я стараюсь заниматься
спортом. У меня есть привычка - по ут-
рам хожу в спортзал. И сегодня тоже ста-
раюсь придерживаться этой привычки,
продолжаю заниматься физкультурой,
чтобы поддерживать себя в бодром фи-
зическом состоянии. Это очень помога-
ет в напряженной работе. Надеюсь, что
и при плотном графике новой работы
смогу уделять время занятиям спортом.

- Алексей Владимирович, что под-
вигло Вас подать заявку на конкурс
на должность главы Мегиона?

- Учитывая, что у меня немалый опыт
работы в муниципальной сфере, муни-
ципальном управлении, я вижу, как наш
город развивается. Я соотнес свои силы
и принял для себя решение, что смогу
добиться определенных результатов, у
меня есть соратники, единомышленни-
ки, которые думают так же, как я, кото-
рые стремятся сделать Мегион лучше.
Поэтому решил, что смогу принести го-
роду пользу на этом посту.

- Каковы перспективы города Ме-
гиона с Вашей точки зрения? Как бу-
дет складываться дальнейшее раз-
витие города?

- Я думаю, что город должен разви-
ваться как удобное, комфортное для про-
живания место, спокойное, тихое, ухожен-
ное, где нет суеты мегаполисов, минусов
большого города, в котором все находит-
ся в шаговой доступности и каждый жи-
тель обеспечен всем необходимым: у него
есть работа, его дети посещают детский
сад и школу, рядом магазины, культурно-
досуговые и спортивные учреждения, где
можно с пользой провести свободное
время, и есть все для жизни и развития -
таким я вижу город Мегион.

- Какие ближайшие задачи Вы ста-
вите перед собой?

- Сейчас надо работать над решением
текущих проблем, исходя из тех обраще-
ний, которые поступают в администрацию,
их анализа. Можно сказать, что на данный
момент жителей волнуют вопросы состо-
яния городской инфраструктуры. Это со-
стояние дорог и тротуаров. Людей инте-
ресует переселение из аварийного жилья:
это то, чем занимается администрация и
чем будет заниматься в дальнейшем. Ну
и, конечно же, это благоустройство и со-
здание общественных пространств. И, что
немаловажно, поддержание их в чистоте
и порядке, чтобы не приходили эти места
в запустение, чтобы всегда можно было
туда прийти, чтобы было приятно глазу.
Сосредоточиться нужно, на мой взгляд, на
этих вопросах.

- Один из важных вопросов, кото-
рые стоят на повестке, - Мега.Парк.
Что происходит с ним? Каковы перс-
пективы его использования?

- Мега.Парк сегодня находится в ста-

Алексей Петриченко:
"Это мой родной город…"

дии эксплуатации, это городская терри-
тория, которая принадлежит казне. Стро-
ительство завершено, сегодня городу не-
обходимо содержать этот объект, а зна-
чит, чистить снег, ежедневно поддержи-
вать в порядке те архитектурные формы,
которые там есть, для того чтобы он про-
должал работать и радовать горожан. Его
необходимо наполнять новыми элемента-
ми, обустраивать для комфортного вре-
мяпрепровождения мегионцев и гостей
города. В Мега.Парке осталось решить
еще один немаловажный вопрос - устано-
вить общественный туалет, чтобы создать
зону комфорта для посетителей.

- Алексей Владимирович, что каса-
ется упомянутой Вами программы пе-
реселения из ветхого и аварийного
жилья: что на сегодняшний день вы-
полнено и каковы перспективы?

- Один из этапов реализации програм-
мы расселения аварийного жилья - это
переселение жителей домов, которые при-
знаны аварийными на 1 января 2017 года.
У нас завершается строительство домов с
количеством квартир, достаточным для
выполнения программы. Примерно в пер-
вом полугодии 2024 года мы планируем
завершить этот этап. В соответствии с нор-
мативами, по которым мы работаем, про-
грамму мы должны завершить до 1 сен-
тября 2024 года. Но я думаю, что мы это
сделаем до конца первого полугодия, то
есть немного раньше. Уже в этом году сда-
ются два дома по улице Кузьмина - они
должны быть готовы к заселению в декаб-
ре текущего года. Дом по улице Советской
планируется к сдаче в эксплуатацию в кон-
це декабря 2023 года, а в первом квартале
2024 года будет производиться чистовая
внутренняя отделка, затем администрация
будет приобретать там жилье для завер-
шения реализации программы.

- Будут ли изменения программы
расселения ветхого и аварийного жи-
лья?

- Мне известно, что программу будут
продлевать, и мы будем расселять дома,
признанные аварийными после 2017 года.
Конечная точка пока еще неизвестна. Но
мы уже провели анализ и обобщение дан-
ных, какие у нас дома и когда признаны
аварийными, и уже готовы списки домов,
признанных аварийными до 1 января 2022
года, и список домов, признанных аварий-
ными с 1 января 2022 по 1 января 2023
года. Всего в городе Мегионе еще поряд-
ка 70-ти домов, признанных аварийными
и подлежащими сносу. Ряд деревянных
домов еще только предстоит признать
аварийными. Такая работа ведется, и как

ÈÍÒÅÐÂÜÞ

1 ноября состоялось внеочередное заседание Думы Мегиона, на котором депутаты единогласно
избрали нового главу города. Им стал Алексей Владимирович Петриченко. После вступления

в должность Алексей Владимирович дал первое интервью городскому агентству "Мегионские новости"
и его главному редактору Вячеславу Калганову.

только будут приняты соответствующие
региональные решения, мы приступим к
их выполнению. Мы готовы. У нас, помимо
вышеназванных домов, строится много-
квартирный жилой дом в 19-м микрорай-
оне, его можно будет использовать для
реализации программы расселения.
Предполагается строительство жилья в
5-м микрорайоне - уже заключен договор
комплексного развития территории этого
микрорайона. Срок действия данного со-
глашения - 7 лет. За это время там должно
быть построено не менее 30 тыс. кв. м жи-
лья. Все это направлено на реализацию
программы расселения аварийного фон-
да, на программу содействия развитию
жилищного строительства. Успешное рас-
селение аварийного жилья будет способ-
ствовать продвижению очередности граж-
дан по договорам социального найма.

- Алексей Владимирович, хотелось
бы услышать Ваше мнение о цифро-
визации муниципальных услуг, прово-
димой федеральным правительством.

- Я думаю, что цифровизация, во-пер-
вых, необходима, во-вторых, это соответ-
ствует веяниям времени и помогает бо-
лее эффективно работать органам мест-
ного самоуправления: переход на элект-
ронный документооборот ускорит процес-
сы оформления документов, коммуника-
ции между органами власти и граждана-
ми. Я уверен, что будет не очень много
возражений по таким нововведениям, по-
тому что изменения мы ощущаем на себе.
Это и регистрация любой сделки без по-
ходов в МФЦ, получение любой справки
без походов по инстанциям. И количество
услуг, получаемых в цифровом виде, не-
обходимо только наращивать.

- Вы являетесь членом партии "Еди-
ная Россия". Как будет выстраивать-
ся Ваша работа как главы города с
другими партиями и общественными
движениями?

- Да, я член "Единой России" с 2002 года.
И задачи Команды Югры по развитию ре-
гиона и муниципалитетов, заложенные в
Карту развития, - это первоочередные за-
дачи. Но как глава города уверен, что нуж-
но взаимодействовать, тесно работать с
представителями всех партий. Ведь каж-
дая политическая партия - это прежде
всего жители нашего города, у которых,
может быть, разнятся политические взгля-
ды и есть своё понимание векторов разви-
тия Мегиона, но в целом они все живут в
этом городе, и их политическая деятель-
ность свидетельствует о том, что они заин-
тересованы в развитии Мегиона, то есть
это люди, конечная цель которых - сделать

жизнь в городе лучше. Поэтому я намерен
активно взаимодействовать с ними. Наде-
юсь, что и они будут готовы сотрудничать
с органами власти, и мы сделаем совмес-
тные шаги навстречу друг другу для того,
чтобы улучшить качество жизни горожан,
мегионцев и высоковцев.

- Алексей Владимирович, у Вас нет
ощущения, что взвалили на себя тяже-
лую ношу?

- Прошло всего несколько дней, как я
вступил в должность главы, и, наверное,
еще рано делать какие-либо выводы. То,
что работы много - это несомненно. Ни од-
ной минуты свободного времени у меня нет,
все в жестком графике. И даже в выходные
дни я посвящаю существенную часть вре-
мени рабочим моментам, потому что се-
годня необходимо как минимум наладить
работу, наладить взаимодействие со все-
ми структурами, обговорить с коллегами,
как дальше будем работать, в каких направ-
лениях будем двигаться, определить при-
оритеты. Дел много. Но я же сознательно
шел на это, я понимал, что такое - быть ру-
ководителем муниципалитета. Я не первый
год работаю в администрации, у меня пе-
ред глазами много примеров, как должен
работать глава города. И я не жду легкой
работы, поскольку понимаю, что задач мно-
го. Но я готов брать на себя ответствен-
ность, я готов к этой работе.

- И, наверное, последний вопрос.
Предыдущий глава города, Олег Дей-
нека, ввел практику простого, откры-
того общения представителей власти
с населением города. Любой человек
мог прийти к нему на прием с 8 до 9
утра, и он всех принимал, выслуши-
вал, старался помочь. Сохраните ли
Вы подобную открытость власти?

- Несомненно, власть останется откры-
той к общению с жителями Мегиона. Мо-
жет быть, даже будем искать способы со-
вершенствовать те методы, которые при-
менялись. Точно не буду ограничиваться
только часами приема по личным вопро-
сам. У меня вообще позиция такая: если
гражданин пришел со своим вопросом и у
чиновника есть возможность его принять
и поговорить с ним, он должен это сде-
лать, а не отправлять человека, ссылаясь
на часы приема, тем самым заставляя
ждать. Поэтому будем вырабатывать ме-
ханизмы взаимодействия с населением,
будем продолжать оставаться открытыми,
делать так, чтобы у мегионцев не склады-
валось негативное впечатление от обще-
ния с органами местного самоуправления.
Будем сотрудничать и поставим во главу
угла наш слоган - "Решаем вместе!".
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Эта служба и опасна, и трудна,
но очень важна и ценна!

ÊÎ ÄÍÞ ÏÎËÈÖÈÈ

ДОРОГА В ПРОФЕССИЮ
Сотрудник полиции, чья работа всегда

на виду и более понятна населению, � это
инспектор дорожно�патрульной службы.
Как и вся полиция, инспектор ДПС рабо�
тает, чтобы защищать людей. Бывает, что
он защищает нас от нас самих, от нашей
собственной безалаберности и невнима�
тельности. Вот человек за рулем прекрас�
ного авто мчится по шоссе и готов уже вы�
ехать на полосу встречного движения, что�
бы мчаться еще быстрее. Но видит маши�
ну дорожно�патрульной службы, инспекто�
ра с чёрно�белым жезлом и сбавляет ско�
рость, чтобы не быть оштрафованным.
Благодаря этому избегает возможного
столкновения со встречным автомобилем,
приезжает домой на 5�10 минут позже, чем
хотел бы, но приезжает. Живым и невре�
димым!

Один из таких инспекторов � старший
лейтенант полиции Михаил Николаевич
Байгулов, имеющий большой опыт в про�
фессии. Он рассказал, что в настоящее
время патрули ДПС чаще всего дежурят в
опасных местах, там, где уже не раз проис�
ходили дорожно�транспортные происше�
ствия.

� Раньше выбор места для несения
службы патрулями ДПС был хаотичным,
� рассказал он. � Но МВД не стояло на
месте, проводился анализ дорожно�
транспортных происшествий, и аналити�
ки выявили места, где почему�то в опре�
деленный период времени, в определен�
ный день недели часто случаются ДТП.
Маршруты патрулирования определяют�
ся на основе этих данных, патрули выез�
жают на те участки дорог, где случались
аварии.

Более четверти века Михаил Николае�
вич служит на дороге. Его знают многие
водители Мегиона, и он помнит многих,
шутит, что сейчас встречает за рулем уже
третье поколение водителей:

� Наш город не столь большой, чтобы
не запомнить людей. Помню, как мужчина
сначала детей возил, потом они выросли,
сами детей возить стали. А сейчас и его
внуки машинами управляют.

В Мегион Михаил Байгулов приехал в
1996 году после армии. Служил он во внут�
ренних войсках, в батальоне оперативного
назначения, 5 месяцев � в Ижевске, а по�
том 13 месяцев � в горячей точке, в Чечне.
В детстве не планировал быть милицио�
нером, задумываться об этом стал уже во
время службы в армии, когда с сослужив�
цами обсуждали, чем будут заниматься "на
гражданке". После демобилизации заехал
ненадолго к родителям в г. Сосновку Ки�
ровской области. Там в те годы никакой
перспективы не было: градообразующий
судостроительный завод обанкротился,
жители разъезжались кто куда. Михаил
приехал в Мегион, где жила его старшая
сестра, и сразу же подал заявление в по�
лицию. В июле 1997 года он был принят
стажером на должность инспектора дорож�
но�патрульной службы. С тех пор работает
не в кабинете, а именно с людьми на доро�
ге. В декабре 1997 года назначен на долж�
ность инспектора дорожно�патрульной
службы взвода ДПС отделения ГАИ ОВД г.
Мегиона. В декабре 2007 года переведен
на должность старшего инспектора дорож�
но�патрульной службы ГИБДД отдела МВД
России по г. Мегиону. Окончил Уральский
юридический институт МВД России г. Ека�
теринбурга. Переходил на работу в техни�
ческую инспекцию, но через полтора года
вернулся, как говорят сами полицейские,
работать "в поле".

� Техинспекция дала мне большие зна�
ния и опыт, � пояснил Михаил Николаевич.
� Там я непосредственно работал с транс�
портом, проверял техническое состояние
и сверку узлов агрегатов. Руками почув�
ствовал, воочию увидел, что такое пере�
битые номера двигателя, кузовов, шасси.
Приходилось раскрывать хищения транс�
портных средств. Например, в Ленинград�
ской или Московской областях угоняли ав�
томобили, перебивали номера и продава�

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена

ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

Не секрет, россияне любят фильмы о милиции, о полиции, сопережи"
вают мужественным стражам порядка.

А в жизни строчки, ставшие крылатыми в советские годы: "Моя мили"
ция меня бережёт", "Наша служба и опасна и трудна, и на первый взгляд,
как будто не видна…" " подходят и к современной полиции.

Ведь благодаря тому, что сотрудники органов внутренних дел "ведут
незримый бой", " ежедневно, но неприметно для большинства горожан
охраняют общественный порядок, реальная жизнь не превращается в кри"
минальный сериал. Благодаря их работе жители нашего города видят
стрельбу и погони за преступниками только в кино.

ли их в нашем регионе. А здесь, в техни�
ческой инспекции, их выявляли. Этот опыт
мне помогает и сегодня на дороге.

НА СТРАЖЕ ЗАКОНА И ПОРЯДКА
За долгие годы службы инспектор Бай�

гулов повидал многое. Выявлял нетрезвых
водителей и тех, кто уже был лишён води�
тельских прав, но всё же сел за руль. Бы�
вало, что при досмотре автомобиля обна�
руживал запрещённые к перевозке грузы,
например, наркотики. Обычно с полицей�
скими не спорят. Так инспектора дорожно�
патрульной службы одним своим присут�
ствием на дороге дисциплинируют води�
телей, чем предупреждают аварийные
ситуации. Но однажды, когда Михаил Бай�
гулов остановил автомобиль для досмот�
ра, в него врезалась другая машина. Уп�
равлял той машиной водитель под воздей�
ствием наркотиков. К счастью, все оста�
лись живы.

Руководство ОМВД России по г. Меги�
ону характеризует Михаила Николаевича
Байгулова как добросовестного, исполни�
тельного сотрудника, способного в экст�
ремальных ситуациях принимать самосто�
ятельные решения, инициативного, тактич�
ного и вежливого в общении при конфлик�
тных ситуациях с участниками дорожного
движения. Но всем известно, что участни�
ки движения � водители и пешеходы � ча�
сто недовольны ужесточением Правил до�
рожного движения. Насколько это оправ�
дано?

� Поверьте, Правила дорожного дви�
жения написаны кровью, � убеждён Ми�
хаил Байгулов. � Они ужесточаются, ис�
ходя из анализа аварийной обстановки.
Если на дорогу наносится сплошная раз�
метка, это о чем�то говорит, значит, это
аварийно�опасный участок. За опасный
маневр � выезд на полосу встречного дви�
жения � административная ответствен�
ность сейчас ужесточается. Да, многие
недовольны, но уж лучше человека ли�
шить прав на год, чем будут новые ДТП и
жертвы. В прошлом за управление авто�
мобилем в состоянии алкогольного опь�
янения было либо лишение прав, либо

штраф. Сейчас нет альтернативы � ли�
шение плюс штраф. Законодатели пошли
еще дальше. За повторное нарушение
вводится уголовная ответственность, пре�
дусмотрено лишение свободы и изъятие
автотранспортного средства в пользу го�
сударства. Это неприятная новость для
любителей покататься в нетрезвом со�
стоянии.

В 90�е годы, когда я начинал свой путь
инспектора, машин было меньше. С уве�
личением количества транспорта росло и
количество ДТП. Были приняты оператив�
ные решения для их снижения. Стали из�
менять дорожное полотно, возводить све�
тофоры, на дорогах появились раздели�
тельные линии. В прошлом много ДТП с
погибшими случалось на участке от боль�
шого кольца до остановки "Таежное озе�
ро". Сделали разделительную полосу, и
аварий там сейчас нет. И изменения в Ко�
дексе административных правонаруше�
ний свою лепту в снижение аварийности
вносят.

Могу привести данные. В 2012 году у
нас было 71 дорожно�транспортное про�
исшествие, в которых 6 человек погибло,
94 ранены. В 2022 году зарегистрировано
32 ДТП, двое погибших, 37 пострадали. На
ноябрь 2023 года � 14 ДТП, из них 11 � с
материальным ущербом, 3 � с двумя по�
гибшими и 4 � с пострадавшими. Видим,
что количество транспорта на дорогах воз�
растает, а ДТП уменьшается, и погибших,
пострадавших становится меньше. Это ре�
зультат и нашей работы. В прошлом была
такая практика, что на пешеходов не обра�
щали внимания. Я считаю, что при ДТП с
наездом на пешеходов часто виноваты оба
� и водитель, и пешеход. Сейчас руковод�
ство нас нацеливает на работу с пешехо�
дами. Что такое для пешехода штраф в 500
рублей по сравнению с тем, что его жизнь
спасли?

НА ДОСКЕ ПОЧЕТА
За время работы в дорожно�патруль�

ной службе старший лейтенант полиции
Михаил Байгулов получил много благодар�
ностей и почетных грамот. Он награждён

медалью МВД России "За отличие в служ�
бе" III степени, нагрудным знаком "За от�
личие в службе ГИБДД" II степени, юби�
лейной медалью "75 лет ГИБДД МВД РФ",
медалью МВД России "За отличие в служ�
бе" II степени, медалью МВД России "За
отличие в службе" I степени.

Неоднократно принимал участие во
Всероссийских конкурсах "Лучший инс�
пектор ДПС ГИБДД", становился призё�
ром. А в 2010 году в окружном конкурсе
профессионального мастерства среди со�
трудников органов внутренних дел ХМАО�
Югры стал победителем.

В 2023 году Михаил Николаевич зане�
сён на Доску почета ОМВД России по г.
Мегиону как лучший сотрудник, на стенд
"Лучший наставник УМВД России по
ХМАО�Югре", в День города его фотогра�
фия была размещена на городской Доске
почета.

Он сказал, что приятно получать на�
грады, но они важны не столько для него
самого, сколько для его детей. У него три
сына, для которых важно быть хорошим
примером во всем. Его старший сын Ни�
колай проходит срочную службу в армии,
в Военно�космических силах, Леонид учит�
ся в пятом классе, Геннадий � во втором.
Михаил Николаевич с гордостью расска�
зал, что летом смог побывать в воинской
части, где служит старший сын, на при�
нятии присяги. Из младших он тоже хочет
вырастить настоящих мужчин. Сам любит
посещать спортзал и сыновей приучает к
занятию спортом, следит, чтобы они по�
сещали спортивные секции. Супруга Ири�
на во всём поддерживает Михаила и гор�
дится его успехами.

На службе старший лейтенант Байгу�
лов является наставником для молодых
сотрудников, помогает им стать настоя�
щими полицейскими, уважающими слу�
жебные традиции органов внутренних дел
и своего подразделения.

НЕ ТОЛЬКО ДОРОЖНЫЙ
ПАТРУЛЬ
Михаил Николаевич не только несёт

службу на дороге, но и активно участвует
в различных профилактических акциях и
мероприятиях по безопасности дорожно�
го движения, проводимых в детских дош�
кольных и образовательных учреждени�
ях. Вот уже несколько лет он курирует КОУ
"Мегионская школа для обучающихся с
ограниченными возможностями здоро�
вья", в которой работает также его супру�
га. Она является руководителем програм�
мы по профилактике детского дорожно�
транспортного травматизма "Дорога дет�
ства". Совместно с ней и другими педа�
гогами проводится огромная работа с
обучающимися школы и их законными
представителями. Ни одно мероприятие
(будь то родительское собрание или
классные часы "Папа, мама, я � знающая
ПДД семья", "Родительские патрули",
"Посвящение первоклассников в пешехо�
ды" и многие другие) не обходится без
участия инспектора ДПС. Михаил Нико�
лаевич всегда подскажет, как обезопасить
себя и своих близких на дороге, наглядно
продемонстрирует, как правильно её пе�
реходить, пристегиваться ремнями безо�
пасности, надевать средства защиты… К
каждому из детей он находит свой под�
ход.

� По�другому и быть не может! Прият�
но, что многие из учащихся школы узнают
меня на улице и обращаются за советом,
� говорит он. � Значит, моё участие в жиз�
ни школы не напрасно.

Накануне Дня работника правоохрани�
тельных органов Михаил Николаевич по�
желал своим коллегам терпения и здоро�
вья, здоровья и ещё раз здоровья. А всем
мегионцам он желает безопасных дорог
и призывает соблюдать Правила дорож�
ного движения.
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Я верующий человек

Люди " это великая ценность, а улыбающийся человек дарит
свет, от которого хорошо многим

ÇÀ ËÅÍÒÎ×ÊÎÉ ÑËÓÆÁÀ ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓ

Врач
из спецназа Леонид с позывным "Сайгак" � доброволец, боец

батальона "Югра", он родом из деревни Шапша Ханты�
Мансийского района. Говорит, раньше жил по принципу "моя
хата с краю", а сегодня полностью поменял мировоззрение.
Только кажется, что не мог он жить по такому принципу �
просто слишком требовательно с позиций пережитого в зоне
спецоперации к себе относится.

Виктория ШКЛЯР

Алексей из Сургута � военный
врач в одном из подразделений
Росгвардии в зоне специальной
военной операции. В СОБР пришел
добровольно, до этого около десяти
лет проработав в гражданском
здравоохранении.

Виктория ШКЛЯР

В ПРАВИЛЬНОСТИ измене�
ния вектора своего пути убедил�
ся, можно сказать, на сломе
эпох: решение о переходе в Рос�
гвардию принимал дней за де�
сять до начала специальной во�
енной операции, а основные до�
кументы и проверки проходил
уже после начала. Была возмож�
ность передумать � с учетом ме�
няющейся на глазах реальности
многие, наверное, остались бы
в своих родных больницах и про�
должали лечить гражданское

население по принципу "где ро�
дился, там и пригодился". Алек�
сей не передумал.

� Прошел тот путь, который
должен был пройти. Пришел к
пониманию необходимости
"смены маневра", но, конечно,
не на пустом месте. После сту�
денчества человек выходит с
неким багажом теоретических
знаний, который требует прак�
тической наработки. Вот, соб�
ственно, эти девять�десять лет
я этим занимался � наработкой
практического опыта, а потом
решил сменить направление.

Ему пришлось учиться дру�
гому спектру знаний, потому что
военная медицина � совсем
иной вектор. Гражданский опыт,
полученный за время работы в
стационаре, очень помог: в мир�
ной жизни, спасая людей, при�
ходилось взаимодействовать с
врачами разных специальнос�
тей � анестезиологами, хирур�
гами. Но военная часть � это со�
всем другое: и атмосфера, и ус�

Если говорить
о патриотизме, для
меня это минимум
текста, минимум
заявлений, а максимум
практических
действий, � говорит
Алексей

О Д У Х О Т В О Р Е Н Н Ы Й
взгляд, убежденность в том,
что он делает и что говорит,
четкое понимание будущего,
которое обязательно будет
светлым и мирным, не зря же
сегодня он на передовой. И
точное определение текущих
задач.

� Цель наша � покончить с
этими бесами, шайтанами.
Они не хотят договориться с
Россией, все делают, чтобы
нам напакостить и нагадить.
Я не раз видел, как на детс�
кую площадку, где только что
играли дети, прилетали "гра�
ды". Я видел, как обстрели�
вают жилые дома или граж�
данские автобусы � а там не
было военных, живут бабуш�
ки, дедушки, ребятишки. За�
чем они это делают? Я не по�
нимаю мотивации врагов. Кто
вам не давал этой независи�
мости? Живите спокойно,
учитесь, рожайте детей. У
вас прекрасные земли, раз�
вивайте их, стройте курорты.
Нет же. Они поперли на рус�
скоязычный Донбасс, чтобы
его истребить, � рассуждает
Леонид.

На гражданке он работал в
"Центроспасе", занимался
аварийно�спасательным обес�
печением полетов. Говорит, там
трудился, потому что любит
риск и движение. На спецопе�
рацию пошел добровольцем.

� Надоело читать и смот�
реть новости, захотелось уви�
деть все своими глазами. И
это стоило сделать, теперь я
точно знаю, что донести лю�
дям, когда вернусь, � говорит
Леонид.

Что донести? Во�первых,
то, что мы считаем пробле�
мами, � это часто просто ме�
лочи. Отключили воду или
свет � переживаем, не пони�
мая, что люди месяцами жи�
вут без воды и без света. Во�
вторых, каждый человек отве�
чает за все, что вокруг него.

� Многие думают: есть
дворник, который работает на
ставке, значит, он должен по�
добрать выброшенный мною
окурок. Нет, так быть не долж�
но � мы не должны выбрасы�
вать мусор под ноги, мы долж�
ны выбрасывать его в мусор�
ку, и тогда мир будет чище, �
говорит Леонид.

После спецоперации он хо�
чет заниматься особым на�
правлением общественной де�
ятельности � мотивировать
людей к охране природы.

А еще � к занятиям
спортом. Говорит, что в девя�
ностых, когда он рос, от пло�
хих привычек и даже от нарко�
мании его спас спорт � зани�
мался легкой атлетикой.
Спорт и вера: Леонид глубоко
верующий человек, причем кре�
стился не малышом, а в один�
надцатом классе школы. Хан�
ты по национальности, он с
детства впитывал в себя свет
и добро, которые дарили ему
бабушки. Одна из них � поэтес�
са Мария Кузьминична Волди�
на, которую знает вся Югра.

Что еще точно знает Лео�
нид? Что готов обнять по воз�
вращении со спецоперации не
только своих родных и близких,
но и каждого человека, которо�

го встретит. Люди � это вели�
кая ценность, а улыбающийся
человек дарит свет, от которо�
го хорошо многим.

Леонид даже к врагу отно�
сится без ненависти � просто
как к противнику.

� Есть я и мои товарищи, а
есть противник � вот такое от�
ношение. Это как два мира, �
говорит боец.

Он знает, что здесь, на
фронте, каким бы хитрым ни
был противник, его спасет
вера.

� Несколько раз прилетало
туда, где я только что был. Ус�
певал уйти из зоны поражения,
� улыбается Леонид.

Но, кроме веры, важна и
голова. Именно такой совет он
хотел бы дать тем, кто решит
пойти на контракт в зону СВО.

� Я как�то спросил у деда
девяностолетнего, в чем
смысл жизни. А он показал на
свою голову. Дело только в ней,
во внутренней борьбе с собой.
Всем страшно здесь, да. Но
это можно преодолеть. За�
будьте про свои прежние ошиб�
ки и идите вперед. Но с голо�
вой. Мобильные телефоны, на�
пример, не надо сюда таскать:
запеленгуют � и прилетит.
Включайте голову.

тои, и правила � это другая пси�
ходинамика. Алексей хотел по�
нять, сможет ли он. Надо было
оценить свои возможности, прой�
ти проверки, и у него это получи�
лось.

� Специалисты здесь, на пе�
редовой, должны аккумулировать
все знания, полученные чуть ли не

с первого курса. Врачу в боевых
условиях нельзя упираться в
одну специальность. Ранения
бывают сочетанные, здесь
надо включать голову, сооб�
ражать очень быстро.
Вспоминать, что мы учи�
ли в студенчестве, вспом�

нить практический опыт, синтези�
ровать все и помогать людям, �
говорит Алексей.

В зоне СВО сургутянин актив�
но занимался самообразованием
в сфере практической полевой
медицины � по согласованию с ко�
мандованием своей части ездил
в военный госпиталь, помогал в
работе врачам. По сути, та же
больница � приемник, реанима�
ция, оперблок на два стола. Люди
поступают и с гражданскими бо�
лезнями, и с ранениями � минно�

взрывными травма�
ми, контузиями.

� Работал с врача�
ми больницы имени
Бурденко. Это боль�
шая честь. Это врачи,
у которых огромный
опыт Афганистана,
чеченских кампаний.
Они делают свое дело
без лишних слов, у
них есть чему учить�
ся, � говорит Алексей.

Он вообще не лю�
бит громких слов. Для него важ�
нее действие, чем слова. Особен�
но в плане отношения к целям спе�
цоперации, к сегодняшнему про�
тивостоянию нашей страны на ми�
ровой арене.

� Знаете, есть термин "турбо�
патриот". Это когда на словах че�
ловек любит Родину, а на деле это
просто пиар. Если говорить о пат�
риотизме, для меня это минимум
текста, минимум заявлений, а
максимум практических дей�
ствий, � говорит Алексей. � Мож�
но сидеть дома, чего�то ждать. Но
я уверен: если беда придет на
территорию России, пощады ни�
кому не будет. Нужно идти на опе�
режение. Люди, которые отдали
свои жизни, не ждали никаких ука�
заний. Они сами понимали опас�
ность для Отечества и шли его
защищать.

Алексей уверен: все будет хо�
рошо.

� Россия � страна, которая все�
гда побеждает, как показывает
история. Скоро будем дома.
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ÊÎÍÊÓÐÑ

“Женщина в цифре”

УСЛУГИ электрика, плотника, сантехника. Все виды
работ. Сборка, ремонт мебели. Обшивка балконов,
ванных комнат, туалетов. Замена и ремонт эл. проводки.
Установка и ремонт унитазов, смесителей, титанов, ванн.
Установка и подключение бытовой техники и т.д.

Обращаться в любое время по тел.: 89505163997.

АТТЕСТАТ о среднем общем образовании на имя
ТАРАНЕЦ Ларисы Анриевны № Б 260778, выданный в 1992
году в МАО № 5 “Гимназия”, считать недействительным.

ÂÎÅÍÍÀß
ÑËÓÆÁÀ

РАСПОРЯЖЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 07.11.2023 г. № 204

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РАСПОРЯЖЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 01.09.2021 №193

"ОБ ОРГАНИЗАЦИИ ВЫЕЗДНЫХ ПРИЁМОВ
ГРАЖДАН В ПОСЁЛКЕ ГОРОДСКОГО ТИПА

ВЫСОКИЙ"

В целях реализации прав граждан на обращения в органы местного
самоуправления, в связи с организационно�кадровыми изменениями в
администрации города:

1.Внести изменения в распоряжение администрации города Меги�
она от 01.09.2021 №193 "Об организации выездных приёмов граждан в
посёлке городского типа Высокий" (далее распоряжение):

1.1.Приложение 1 к распоряжению изложить в редакции, согласно
приложению.

2.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.
Луткова) опубликовать распоряжение в газете "Мегионские новости" и
разместить на официальном сайте администрации города в сети "Ин�
тернет".

3.Контроль за выполнением распоряжения возложить на управля�
ющего делами администрации города А.П. Коржикова.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

Приложение
к распоряжению администрации города

от 07.11.2023 № 204

Приложение 1
к распоряжению администрации города

от 01.09.2021 №193

ГРАФИК
выездного приёма граждан руководителями

и уполномоченными на то лицами администрации
города в посёлке городского типа Высокий

РАСПОРЯЖЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 07.11.2023 г. № 205

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РАСПОРЯЖЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 01.09.2021 №192

"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ГРАФИКА ЛИЧНОГО
ПРИЁМА ГРАЖДАН"

В целях реализации прав граждан на обращения в
органы местного самоуправления, в связи с организаци�
онно�кадровыми изменениями в администрации города:

1.Внести изменения в распоряжение администрации
города Мегиона от 01.09.2021 №192 "Об утверждении гра�
фика личного приёма граждан" (далее распоряжение):

1.1.Приложение 1 к распоряжению изложить в редак�
ции, согласно приложению.

2.Управлению общественных связей администрации
города (О.Л.Луткова) опубликовать распоряжение в газе�
те "Мегионские новости" и разместить на официальном
сайте администрации города в сети "Интернет".

3.Контроль за выполнением распоряжения возложить
на управляющего делами администрации города А.П.
Коржикова.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

Приложение
к распоряжению администрации города

от 07.11.2023 № 205

Приложение 1
к распоряжению администрации города

от 01.09.2021 №192

ГРАФИК
 личного приёма граждан руководителями

и уполномоченными на то лицами администрации
города

Если вы считаете, что с детьми обращаются жестоко, звоните
по телефону:

3"32"55 (Детская общественная приёмная);
3"21"75 (комиссия по делам несовершеннолетних и защите их

прав в г. Мегионе);
2"33"50 (отдел опеки и попечительства); 112 (круглосуточно).

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 09.11.2023 г. № 1856

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ОБ ОТМЕНЕ ПОСТАНОВЛЕНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА ОТ 03.11.2023 № 1802

"О НАЗНАЧЕНИИ ОБЩЕСТВЕННЫХ ОБСУЖДЕНИЙ
ПО ВОПРОСАМ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ РАЗРЕШЕНИЙ
НА ОТКЛОНЕНИЕ ОТ ПРЕДЕЛЬНЫХ ПАРАМЕТРОВ

РАЗРЕШЁННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА,
РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТА КАПИТАЛЬНОГО

СТРОИТЕЛЬСТВА"

Руководствуясь статьей 45 устава города Мегиона:
1.Признать утратившим силу постановление администрации го�

рода от 03.11.2023 №1802 "О назначении общественных обсуждений
по вопросам предоставления разрешений на отклонение от предель�
ных параметров разрешённого строительства, реконструкции объекта
капитального строительства".

2.Управлению общественных связей администрации города Ме�
гиона (О.Л. Луткова) опубликовать настоящее постановление в газете
"Мегионские новости".

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

ВСЁ ЧАЩЕ россияне принимают волевое решение,
для которого нужно обладать храбростью, неравноду�
шием и силой духа.

Не можешь оставаться дома и хочешь отстаивать
честь и безопасность своей Родины? Лучшим местом
для начала пути станет Югра. Только в Ханты�Мансийс�
ком автономном округе � Югре при заключении контрак�
та ты получишь 745 000 рублей. За год сумма выплат
составит 1 595 000 рублей и зарплата около 2 500 000
рублей!

Специалисты встретят, сопроводят и подскажут ал�
горитм действий. В пунктах отбора или военкоматах учи�
тывают выбор бойцов, принимая в расчет военно�учет�
ные специальности.

Больше информации об условиях заключения кон�
тракта с Минобороны РФ � на сайте https://megion�
voin.tilda.ws/ или по телефонам в Мегионе 8�904�880�
08�07, 8�982�185�52�72. Также работают телефоны круг�
лосуточной горячей линии: 8�800�301�68�88 и 117. Ос�
таваться в стороне больше нельзя!

Ты нужен для серьёзных задач!

ЖЕНЩИНЫ идут в ногу с цифровыми решениями:
активно пользуются онлайн�сервисами и разрабатыва�
ют свои. В ноябре городское женское движение "Ини�
циатива" организует конкурс для мегионок, увлекающих�
ся компьютерной графикой, цифровыми технологиями
и веб�дизайном.

К участию приглашают женщин, проживающих в
Мегионе, в возрасте от 18�ти лет и старше.

Конкурс проводится по двум номинациям: "Цифро�
вая афиша" и "Цифровые решения для города".

Для участия в конкурсе с 7 по 25 ноября 2023 года
необходимо представить конкурсные работы на адрес
электронной почты infogov@admmegion.ru.

Справки по телефону 8 (34643) 9�63�43.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß
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ÏÐÎÅÊÒÛ

Чтобы знать больше!

“Ночь искусств”

НОЧЬ ДЕНЬ

�1
�5

НОЧЬ

13
ноября

С"З " 7 м/с

ДЕНЬ

+1
+1

НОЧЬ

12
ноября

+1
0

Ю"З " 4 м/с

ДЕНЬ

+1
+1

11
ноября

+1
0

ВЕТЕР

�6
�7

ОБЛАЧНОЯСНО ЯСНО

ВЕТЕРВЕТЕР

Ю"В " 4 м/с

ÏÎÃÎÄÀ

ÊÓËÜÒÓÐÀ

ÌÅÄÈÖÈÍÀ

МЕГИОНЦЫ присое�
динились к ежегодной Все�
российской акции "Ночь
искусств", которая прошла
в этом году под девизом
"Россия объединяет".

В Центральной город�
ской библиотеке и Модель�
ной библиотеке Высокого
работали тематические
площадки.

Горожане смогли при�
нять участие в интеллекту�
альных викторинах, на�
стольных играх, "почитать
вместе" стихи и басни, со�
вершить виртуальное путе�
шествие, смастерить ори�
гинальный сувенир.

� Одна из тематических
станций, представленных
горожанам � "Поэтический
микрофон". Любой желаю�
щий может прочитать сти�
хотворение поэтов�юбиля�
ров � Расула Гамзатова,
Эдуарда Асадова, Юрия
Вэллы, Андрея Вознесенс�
кого и других авторов. Дети
очень любят читать по ро�
лям басни Ивана Крылова.
Поэтому с начала вечера
микрофоны у нас всегда
при деле, каждый может
показать свое умение вы�
разительного чтения, �
рассказала сотрудник Цен�
тральной городской биб�
лиотеки Зоя Кленова.

Попробовать свои силы
в стихосложении можно
было на другой станции
"Сам себе поэт", где участ�

никам предлагалось из ко�
ротких четверостиший со�
ставить авторское произ�
ведение.

Дети и подростки мас�
терили своими руками су�
вениры, соревновались в
игре "Что? Где? Когда?", в
очках виртуальной реаль�
ности летали на драконе.

� Акция "Ночь ис�
кусств" проходит уже мно�
го лет подряд, но каждый
год работники культуры
находят новые изюминки,
игры, конкурсы. Если
раньше основой акции
были все же мастер�клас�
сы, которые проходят и
сейчас, то теперь стало
больше интеллектуальных
конкурсов. Например, се�
годня меня библиотека
удивила станцией "Креа�
тивное чтение", предло�
жив участникам, незави�
симо от возраста, голово�
ломки на развитие мыш�
ления, памяти, интеллекта.
И судя по тому, какой эта
станция пользуется попу�
лярностью у горожан, это
просто отличная идея, �
отметила начальник управ�
ления культуры админис�
трации города Лариса
Лалаянц.

В Экоцентре старт ак�
ции "Ночь искусств" был
дан в 18.00 часов. Началась
она с презентации проекта
"На перекрестке культур" и
позволила гостям празд�

ника погрузиться в атмос�
феру традиционного коло�
рита народа Молдавии.

� Раньше в рамках это�
го проекта мы предлагали
нашим гостям познако�
миться с культурой многих
народов, населяющих наш
город, однако с этого года
решили посвящать культу�
ре одной национальности.
Сегодня это представите�
ли Молдовы. Каждый мог
попробовать традицион�
ные блюда, познакомиться
с укладом их жизни, тради�
циями через предметы
быта, одежду, станцевать
зажигательный молдавс�
кий танец и спеть песню.
Важно отметить, что дан�
ный проект осуществляет�
ся в рамках выставочного
культурно�просветительс�
кого проекта "Семейные
национальные традиции
мегионцев", � рассказала
директор МАУ "Экоцентр"
Руслана Галив.

Во время акции горо�
жанам была представлена
презентация проекта го�
родского женского движе�
ния "Инициатива" "Мама �
сердце Вселенной". На�
помним, её старт был дан
с использованием совре�
менного цифрового инст�
румента � нейросети во
время визита в Мегион гу�
бернатора Югры Натальи
Комаровой. До Дня мате�
ри, который отмечается в
России в этом году 26 но�

ября, мамы Югры могут
записать видео о себе, об
отношении к Родине, рас�
сказать о том, какую судь�
бу они хотят для своих де�
тей, и выложить видео на
своей страничке с хеште�
гом #МамаСердцеВсе�
ленной.

Также гости праздника
могли посмотреть открыт�
ки с изображением наци�
ональных предметов из
фондов Экоцентра на язы�
ках народов, проживаю�
щих в Мегионе, принять
участие в мастер�классе и
познакомиться с темати�
ческими выставками "Рос�
пись по дереву", "Калей�
доскоп народных орнамен�
тов", "Молдавская вышив�
ка", "Керамический суве�
нир", "Волшебная нить",
"Меховая мозаика", "Люди
великого города" и други�
ми.

� В Мегионе сегодня
проживают люди более 90
национальностей. Мы жи�
вем в мире и согласии. И
такие мероприятия еще
больше нас сплачивают,
потому что нацелены на то,
чтобы жители знакомились
с культурой народов, про�
живающих в нашем горо�
де, поддерживали дружес�
кие связи друг с другом, �
отметил Артем Кутин, ис�
полняющий обязанности
начальника управления об�
щественной безопасности
администрации города.

2 НОЯБРЯ 2023 года в конференц�зале поликлиники
для взрослых БУ "Мегионская городская больница" спе�
циалистами консультативно�диагностического отделения
по профилактике ВИЧ был организован семинар�тренинг
"Профилактика ВИЧ�инфекции в подростковой среде" для
представителей образовательных учреждений города.

Главная цель мероприятия � это повышение уровня
информированности участников семинара по вопросам
ВИЧ/СПИД для их дальнейшей самостоятельной профи�
лактической работы на своих рабочих местах.

В рамках программы семинара участники прослуша�
ли выступления медицинских психологов об основных
путях передачи заболевания и их профилактике, выступ�
ление специалиста по социальной работе о массовых
мероприятиях и о взаимодействии с образовательными
учреждениями, а также узнали об эпидемиологической
обстановке в городе и об основных направлениях работы
КДО. Продолжилось мероприятие просмотром социаль�
ного ролика по тематике семинара. Далее участникам
была предложена специальная игра, которая наглядно
демонстрировала, как происходит заражение вирусом.

В завершение встречи каждый слушатель тренинга
получил сертификат участника семинара, а также набор
сувенирной и печатной тематической продукции.

Напомним, что профилактическая работа консульта�
тивно�диагностическим отделением ведется регулярно,
так как проблема ВИЧ�инфекции довольно остро стоит в
нашем городе (Мегион находится на втором месте в Югре
по уровню заболеваемости).

Пресс"центр БУ "Мегионская
городская больница"

Тема 2024 года

ÎÁÑÓÆÄÅÍÈÅ

НА ПОРТАЛЕ "Открытый регион � Югра" идут обще�
ственные обсуждения среди жителей Ханты�Мансийс�
кого автономного округа по выбору темы года Югры на
2024 год.

Жители, авторизованные на портале "Открытый ре�
гион � Югра", могут оставить свои предложения по на�
званию следующего года до 19 ноября 2023 года. Далее
с предложенными инициативами будет работать экспер�
тная группа, задача которой � выбрать наиболее частые,
популярные и актуальные инициативы.

Итоговое голосование за тему года начнется 22 нояб�
ря � югорчанам предстоит выбрать один вариант из рей�
тинга, определенного экспертами на основе предложе�
ний жителей. Голосование продлится до 29 ноября.

Тему года, которую поддержит наибольшее количе�
ство югорчан, объявит губернатор Югры Наталья Кома�
рова в ходе ежегодного отчета о результатах деятельно�
сти правительства Югры за 2023 год, обращения губер�
натора к жителям, инвестиционного послания на 2024 год.

Предложения можно вносить до 19 ноября по
ссылке https://dialog.myopenugra.ru/pubdiscuss/
glavnaya"tema"2024"goda"v"yugre/.
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